

Martes 15 de agosto de 2017

“La función de la empresa es crear clientes”

Paul Samuelson



TIPO DE CAMBIO
FIX

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Dólar

17.77

Euro

20.96

www.imcp.org.mx

ComUniCCo
Financiero

IMC

Instituto Mexicano de Contadores Públicos



EL ECONOMISTA^{.mx}

¿Cómo se calcula la tasa de interés hipotecario en México?

Supongamos: *Pedro Genérico* es una persona que tiene la intención de comprar un departamento este año. Cuenta con algunos ahorros pero no puede pagar de contado el precio del bien inmueble que ha visto, ya que es más alto de lo que pensó. Para comprar, buscará ayuda de una institución que le pueda prestar el monto que le hace falta y esa institución le prestará el dinero con una tasa de interés. Esa tasa ya fue calculada utilizando factores específicos. Después de hacer las cuentas de cuánto dinero necesita pedir prestado, analiza críticamente a qué tasa de interés hipotecario le conviene más adquirir su crédito. *Pedro* eligió la que pensó que era su mejor opción de préstamo y compró el departamento.

El Financiero

Canadá va por temas laboral y ambiental

En la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) lo primero en la lista de Canadá serán las condiciones laborales y temas del medio ambiente, aseguró la ministra de Asuntos Exteriores de ese país, Chrystia Freeland, en una audiencia en la Cámara de los Comunes. Con esos dos puntos el país buscará cumplir su objetivo de hacer del tratado un acuerdo progresista. Ottawa también va a la mesa de negociación con las siguientes metas: modernizar el tratado, mejorar el ambiente de negocios, más acceso libre a mercados, más migración de profesionales y preservar mecanismos de resolución de controversias, así como la exclusión de su sector cultural.

REFORMA

Pedirá Coparmex incluir tema corrupción en TLC

El sector patronal lleva en la agenda de la renegociación del Tratado de Libre Comercio (TLC) la corrupción en México. "El tema de corrupción se ha presentado como una preocupación del Gobierno norteamericano. Nos parece que si se negocia que se incorporen medidas que garanticen que haya mayor transparencia e integridad tanto en las negociaciones entre particulares como de los particulares con los gobiernos, ésta sería de las aportaciones importantes que puede tener la renegociación", expresó Gustavo de Hoyos, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex). Detalló que la Coparmex representa a México ante el brazo empresarial de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), que tiene un comité anticorrupción.

Martes 15 de agosto de 2017

ÚLTIMOS FOLIOS:

Próxima fecha de aplicación de los exámenes de certificación por disciplinas del IMCP.



Propuesta de Reforma Fiscal 2018.



Segunda Junta de Gobierno 2016-2017 Convocatoria



Instituto Mexicano de Contadores Públicos

www.imcp.org.mx

NOTAS FISCALES:

SHCP / SAT más abierto, impulsa el acceso a la información y la rendición de cuentas: Meade Kuribreña.



SAT / Nuevos catálogos de los CFDI.



SCJN / Tesis y jurisprudencias al 11 de agosto de 2017.



Instituto Mexicano de Contadores Públicos

MILENIO

¿Qué discutirá la Corte sobre Telcel y cómo puede afectarte?

Este 16 de agosto la Suprema Corte de Justicia de la Nación discutirá si es constitucional o no la aplicación de la Tarifa Cero a América Móvil, es decir que Telcel y Telmex no deban cobrarle a sus competidores por permitir que las llamadas telefónicas terminen en su red (tarifas de interconexión). ¿Por qué es importante? En 2014, cuando entró en vigor la reforma de telecomunicaciones, el poder legislativo estableció que los agentes económicos preponderantes -empresa que tiene más de 50 por ciento de un mercado, por lo que puede influir en materia de precios y en imposición de barreras a su competencia- no deben cobrarle tarifa de interconexión a sus competidores, pero estos sí pueden cobrarle al agente preponderante.

EXCELSIOR

Por este motivo agosto es peor que 'la cuesta de enero'

Dado que 40 millones de mexicanos no tienen acceso a la banca, el empeño representa una forma de enfrentar los gastos de regreso a clases. Según datos del INEGI, la mitad de las familias mexicanas destinan hasta 10% de sus ingresos al gasto educativo y la tercera parte solicitan un crédito no bancario. El regreso a clases es una de las épocas donde el préstamo prendario alcanza un pico máximo, incluso mayor al de la llamada cuesta de enero. Roberto Alor, director general de Prendamex, dijo que los empeños en esta temporada, depende de la región, normalmente rondan entre el 10 y 20% de incremento, en el caso de Prendamex.

La Razón

México, Canadá y EU, listos para 1er round de negociaciones del TLC

Luego de 22 años de su entrada en vigor, el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) llega a una nueva etapa para ser modernizado. Para actualizarlo, los países integrantes: México, Canadá y Estados Unidos, celebrarán siete encuentros, en los que manifestarán posturas, dialogarán sobre sus objetivos particulares y llegarán a acuerdos con beneficios trilaterales. La primera de las rondas de negociaciones será del 16 al 20 de agosto de 2017, en el Marriott Wardman Park Hotel, de Washington D.C.; ¿cómo se llega a esta fecha?, ¿qué se espera del encuentro?, ¿cuáles son los objetivos de cada país y cuándo serán las siguientes rondas?.

Martes 15 de agosto de 2017



INDICADORES:

Tasa de interés objetivo	
(14/08/17)	7.00
TIIE 28 (14/08/17)	7.3721
TIIE 91 (14/08/17)	7.3785
TIIE 182 (09/08/16)	7.4703
CETES 28 (08/08/17)	6.96
Reservas internacionales (mdd)	
(04/08/2017)	173,210.6

Inflación anual (Jul. 2016-Jul 2017, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	6.44
Inflación subyacente *	4.94

Inflación mensual (Jul. 2017, %)	
Inflación *	0.38
Inflación subyacente *	0.27
UDIS (15/08/17)	5.777589

* WWW.BANXICO.ORG.MX

CNNEXPANSION

El SAT publicará datos de los contribuyentes, excepto los personales

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) presentó este lunes su estrategia para abrir datos del 100% del universo de contribuyentes para fines de estudio o análisis, pero sin revelar datos personales. "(La) finalidad es poner a disposición de la ciudadanía, el sector privado, la academia y otras dependencias federales, la información de mil 400 millones de registros de los contribuyentes para su análisis económico y estadístico", indicó la Secretaría de Hacienda en un comunicado sobre la presentación de la estrategia 'SAT más abierto'. ¿Qué significa esta estrategia? 1. El gobierno pone a disposición de la sociedad 20,000 bases de datos sobre el pago de impuestos para fines de análisis.



Litro de Magna se cotiza hasta en 16.31 pesos este martes

La Comisión Reguladora de Energía (CRE) indicó que hoy martes las gasolinas Magna y Premium, así como el diésel, mantuvieron su precio máximo respecto a los ofrecidos la víspera. El organismo regulador precisó que el costo más alto por litro de la Magna es de 16.31 pesos, de la Premium 18.04 pesos y del diésel 17.10 pesos. Los mínimos son de 15.05 pesos para la gasolina menor a 92 octanos, de 16.75 para la de mayor octanaje y de 15.81 pesos por litro para el diésel. En la Ciudad de México, los precios más bajos se ubican en 15.85 pesos en la Magna, en 17.77 para la Premium y en 16.43 pesos por litro en el caso del diésel, mientras que los más altos son de 15.92, 17.83 y 16.49 pesos, en ese mismo orden.



IFT acepta posturas para 28 canales en 17 entidades federativas

El Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) informó que hasta el momento se han cerrado el procedimiento de presentación de ofertas para 28 canales en 17 entidades federativas. Detalló que se aceptaron posturas para estos 28 canales por un monto de 1 mil 521 mdp y que quedan cuatro canales más, cuyo procedimiento de presentación de ofertas continuará el martes 15 de agosto a partir de las 10:00 horas. Y es que el instituto señaló que el día de hoy dio inicio el proceso de presentación de ofertas de la Licitación pública para concesionar el uso, aprovechamiento y explotación comercial de 148 canales de transmisión (Licitación No. IFT-6).

Martes 15 de agosto de 2017



www.imcp.org.mx

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

www.imcp.org.mx



Instituto Mexicano de Contadores Públicos



MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 15 de agosto

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del martes 15 de agosto. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. DEUDA, MONEDA Y BOLSA: MONEX -Los mercados a nivel mundial presentan movimientos positivos, en donde se observa cierta fortaleza del dólar frente a otras divisas. *La moneda local cotizaba en 17.8725 por dólar, con una pérdida del 0.63 por ciento frente a los 17.7600 pesos del precio de referencia de Reuters del lunes. BANORTE IXE - El peso operaría el martes en un rango de 17.79 a 17.92 por dólar.



SCT sólo verifica calidad en 50% de obras: reporte

La Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) presenta serias limitaciones para verificar la calidad de las obras de carretera federal que contrata entre empresas privadas, y actualmente sólo tiene capacidad financiera y operativa para verificar cinco de cada 10 proyectos que ejecuta a escala nacional. Tan sólo este año, de acuerdo con la propia dependencia, redujo los recursos para los trabajos de verificación de 300 millones de pesos ejercidos en 2016 a 120 millones en 2017 y pasó de revisar 5 mil 500 a 2 mil 475 kilómetros en ese lapso.



Onda cálida afectará 10 estados del norte, occidente y sur de México

Este martes continuará la onda cálida sobre los estados de la frontera norte del país, así como en regiones del occidente y sur, con temperaturas superiores a 40 grados centígrados, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). Los estados afectados por la onda de calor son Baja California, Baja California Sur, Sonora, Chihuahua, Coahuila, Nuevo León, Tamaulipas, Sinaloa, Michoacán y Guerrero. La onda tropical número 25 que se ubicará al suroeste de Jalisco, la onda tropical 26 sobre Oaxaca y un canal de baja presión en el noroeste y occidente del país, mantendrán rachas de viento que pueden superar los 60 kilómetros por hora (km/h) en Baja California, Sonora, Chihuahua y Coahuila.